



De publicación inmediata: 08/05/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA MÁS DE \$7 MILLONES PARA APOYAR LOS MEDICAMENTOS PARA EL TRATAMIENTO DE LAS ADICCIONES

15 proveedores recibirán fondos para establecer programas diseñados para facilitar el acceso el mismo día a la buprenorfina y a la gestión de la atención de adicciones

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy más de \$7 millones para 15 proveedores en todo el estado de Nueva York a fin de apoyar los medicamentos para el tratamiento de las adicciones mediante el establecimiento de servicios integrales de buprenorfina de bajo umbral. Estos programas están diseñados para satisfacer la necesidad continua de medicamentos y otros servicios para el tratamiento de las adicciones al proporcionar inscripción inmediata el mismo día para el tratamiento con buprenorfina y la gestión de la atención. Esta financiación se distribuye a través del Fondo de Liquidación de Opioides del estado de Nueva York.

"Es fundamental mejorar el acceso a recursos que salvan vidas, así como el apoyo como medicamentos, para ayudar a los neoyorquinos afectados por las adicciones y abordar esta crisis", **dijo la gobernadora Hochul**. "A través de este financiamiento para programas y proveedores de tratamiento de adicciones en todo Nueva York, mi administración sigue comprometida a satisfacer la necesidad continua de servicios de tratamiento para ayudar a salvar vidas y apoyar a las comunidades en su lucha contra la epidemia de opioides".

Se necesita un enfoque integral para combatir las adicciones y apoyar a los afectados por la epidemia de opioides. Las investigaciones muestran que la buprenorfina es una forma segura y efectiva de tratar el trastorno por consumo de opioides; sin embargo, muchos proveedores tienen requisitos estrictos para iniciar y continuar el tratamiento. Esto puede limitar el número de personas que reciben este medicamento. Los programas integrales de bajo umbral están diseñados para ayudar a resolver este problema al permitir el tratamiento inmediato con buprenorfina y los servicios de gestión de la atención en el mismo día.

A continuación, se enumeran los beneficiarios y se incluyen proveedores certificados por la Oficina de Servicios y Apoyo para el Tratamiento de las Adicciones (OASAS, por

sus siglas en inglés), la Oficina de Salud Mental o el Departamento de Salud. Cada proveedor recibirá una asignación de hasta \$500,000.

Región Capital

- Hope House

Región Central de Nueva York

- Family Counseling Services of Cortland County

Finger Lakes

- FLACRA
- Helio Health

Long Island

- Family and Children's Association

Mid-Hudson

- Westchester Medical Center

Ciudad de Nueva York

- Harlem United Community AIDS Center
- Housing Works Health Services III
- Center for Comprehensive Health Practice
- St. Ann's Corner of Harm Reduction, Inc.

Región Norte

- Credo Community Center
- Canton Potsdam Hospital

Región Sur

- United Health Services Hospital

Región Oeste de Nueva York

- EHS Evergreen Health, Inc.
- BestSelf Behavioral Health Incorporated

La comisionada de la Oficina de Servicios y Apoyo para el Tratamiento de las Adicciones, Chinazo Cunningham, indicó: "Es fundamental que exploremos todas las vías posibles para que las personas reciban servicios para el tratamiento de las adicciones, incluidos medicamentos como la buprenorfina. Estos nuevos programas permitirán que las personas que lo necesitan se conecten de inmediato a los servicios y apoyará su salud en general".

El comisionado interino de Salud del estado, el Dr. James McDonald, manifestó: "El trastorno por consumo de opioides es una enfermedad compleja, pero tratable, y la buprenorfina es un tratamiento muy efectivo. Esta importante inversión ayuda a reducir las barreras y ayuda a que más pacientes ingresen al tratamiento y se recuperen. La buprenorfina salva vidas, y el Departamento continúa apoyando las medidas para aumentar el acceso y eliminar las barreras de costos a servicios y medicamentos importantes que tratan el trastorno por consumo de opioides. Agradezco a la gobernadora Hochul por su compasión y compromiso continuos con quienes luchan contra esta enfermedad".

La comisionada de la Oficina de Salud Mental, la Dra. Ann Sullivan, sostuvo: "La buprenorfina es segura y efectiva y ayuda a las personas a recuperarse de la tragedia de la adicción a los opioides. Ampliar el acceso a la buprenorfina y a otros servicios para el tratamiento de las adicciones salvará vidas y ayudará a muchas personas y familias que luchan contra la adicción. Este es un componente importante en nuestros esfuerzos para combatir la adicción y las muertes por sobredosis".

La Fiscal General Letitia James se aseguró de que el estado de Nueva York reciba más de \$2,000 millones a través de varios acuerdos de liquidación con los fabricantes de opioides y las compañías farmacéuticas. Una parte de los fondos provenientes de estos acuerdos de destinará directamente a los municipios y el resto se depositará en un fondo específico para apoyar los esfuerzos de prevención, tratamiento, reducción de daños y recuperación para abordar la epidemia de opioides en curso.

La misma legislación que estableció el fondo específico también creó la Junta Consultiva del Fondo de Liquidación de Opioides, encargada de hacer recomendaciones sobre cómo asignar el dinero de la liquidación para atender mejor a los necesitados. Los miembros de la Junta emitieron sus primeras recomendaciones el 1 de noviembre de 2022 y señalaron la ampliación de los servicios de reducción de daños y tratamientos como las principales prioridades.

El estado de Nueva York ha establecido un enfoque agresivo y multidimensional para dar respuesta a la epidemia de sobredosis y ha creado un proceso continuo a nivel nacional de asistencia a los toxicómanos con servicios de prevención, tratamiento, recuperación y reducción de daños. El estado ha trabajado para ampliar el acceso a los servicios tradicionales, por ejemplo, los servicios para casos de crisis, los programas para pacientes hospitalizados, ambulatorios y de centros de rehabilitación, el tratamiento de las adicciones con medicamentos y los servicios de transporte y tratamiento móvil.

La gobernadora Hochul fue miembro del Grupo de Trabajo contra la Heroína y los Opioides del estado de Nueva York, que en 2016 recomendó servicios nuevos y no tradicionales, que incluyen centros de recuperación, clubes juveniles, servicios ampliados para pares y centros de libre acceso, los cuales realizan evaluaciones y derivaciones inmediatas para la atención. Desde entonces, estos servicios se han establecido ya en numerosas comunidades de todo el estado y han ayudado a las personas necesitadas a tener acceso a la atención médica más cerca de donde viven.

La Oficina de Servicios y Apoyo para el Tratamiento de las Adicciones del estado de Nueva York supervisa uno de los sistemas de atención de trastornos por consumo de sustancias más grandes del país con aproximadamente 1,700 programas de prevención, tratamiento y recuperación que atienden a más de 731,000 personas por año. Esto incluye la operación directa de 12 Centros de Tratamiento de las Adicciones en las que nuestros médicos, enfermeros y personal clínico brindan servicios para pacientes internados y servicios residenciales a alrededor de 8,000 personas por año.

Los neoyorquinos que sufren una adicción, o que tienen seres queridos que lo hacen, pueden recibir ayuda y aliento llamando a la línea gratuita del estado HOPEline, las 24 horas del día, los 7 días de la semana, al 1-877-8-HOPENY (1-877-846-7369) o enviando un mensaje de texto a HOPENY (código abreviado 467369).

Los tratamientos de adicciones disponibles, como el tratamiento ante crisis/desintoxicación, hospitalario, residencial o ambulatorio, se pueden encontrar en el Panel de Tratamientos Disponibles de la OASAS del estado de Nueva York en [FindAddictionTreatment.ny.gov](https://www.oasas.ny.gov/FindAddictionTreatment) o a través del [sitio web de la OASAS del estado de Nueva York](https://www.oasas.ny.gov).

Si usted o un ser querido ha experimentado obstáculos en el seguro relacionados con el tratamiento o necesita ayuda para presentar una apelación por un reclamo denegado, comuníquese con la línea de ayuda de CHAMP al 888-614-5400 o envíe un correo electrónico a ombuds@oasas.ny.gov.

###